
ACTA 

CONSEJO CIENTÍFICO DEL ÁREA QUÍMICA 

18/11/2014 

Presentes: Dres. Laura Franco Fraguas, Leopoldo Suescun, Valeria 
Schapiro, Patricia Saenz, Lucía Otero, Lic. Lorena Martínez 

Ausentes: 
I LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR

  1  
Resolución: Se aprueba con modificaciones.

    (unanimidad 6/6)

II ASUNTOS DEL ÁREA
  1 
Informe de la pasantía realizada por la estudiante Erienne Jackson en la 
Universidad de Dortmund, Alemania, durante el período julio - setiembre de 2014.
    
Resolución: Se toma conocimiento.

  2 
Informe presentado por la Comisión Asesora Evaluadora, que entiende en las 
solicitudes de ingreso de investigadores al área Química.
    
Resolución: Se toma conocimiento del informe y por tanto se aprueba el ingreso 
del Dr. Bruno Manta Porteiro, como Investigador activo grado 3.

    (unanimidad 6/6)



  3 
Integración del Comité Organizador del Cuarto Encuentro Nacional de Ciencias 
Químicas - ENAQUI 2015.
    
Resolución: Luego de realizadas las consultas, se resuelve que el Comité 
Organizador estará integrado por los Dres. Leopoldo Suescun, Laura Franco 
Fraguas, Williams Porcal, Alicia Cuevas y los estudiantes Mario Pacheco y 
Larissa Gioia, quedándose a la espera de las consultas aún en trámite.

    (unanimidad 6/6)
  4 
Designación de representante de los estudiantes para integrar la Comisión de 
pasantías.
    
Resolución: Se resuelve la designación de la Lic. Lorena Martínez.

    (unanimidad 6/6)
  5 
Comienzo de discusión a efectos de elaborar una Propuesta Quinquenal de 
Desarrollo del área Quimica del PEDECIBA, para elevar a la Comisión Directiva 
en 2015.
    
Resolución: Se toma conocimiento de la solicitud realizada por Comisión Directiva
y se mantiene en el orden del día para ir avanzando en su tratamiento.
    
  6 
Atrasos en la presentación de informes de avance de estudiantes.
    
Resolución: Se toma de lo expresado en sala por el Dr. Leopoldo Suescun en 
relación a los atrasos en la realización de trámites así como en la presentación de
informes de avance de estudiantes del área. Se acuerda el tratamiento del tema 
en una asamblea de investigadores con fecha a definir en 2015.
    

III INFORME DE LA COMISIÓN DIRECTIVA
  1 
Aprobación del presupuesto central 2015.
    

IV VARIOS


